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実施日時:2022年3月23日(水)10:45～14:45
参 加 者：豊田先生、金子先生、上村先生、大中先生＋クラブ員(28)＝32名
場 所：園芸療法ガーデン、多目的ホール前など
内 容：午前;各班の作業 ～展示ゾーンの花壇管理や創作・メンテ作業～

午後;ミニ講座 【講師】金子先生 ”ミモザを使ったリースづくり“

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第116回)
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<3班>
満開のケイオウザクラが金子先生、上
村先生のお別れに花を添えて、寂し
い思いと活動できる喜びで3班も賑や
かでした。
小さな春の芽が何もかもかわいいです
が、全部成長すると大変な事になる
ので、先生より作業内容をお聞きして
作業に入ります。
主な作業は
①余分なフェンネルの実生苗を抜く

②増えたオレンジバームを小さくする。
③フウロソウやミミナグサ等の除草
④瓦下のワイルドストロベリーを抜く。
⑤ユリオプスデージーの花柄摘み等
来月は
①レモンバーベナの不織布をはずす。
②パイナップルセージの芽を確認剪定
③サラダバーネットなど3月に確認でき
なかったハーブの芽を探してネームプ
レートと合わせる等
どうぞ宜しくお願い致します。(Kさん)

３か月ぶりの例会は、春本番直前、キャンパ
スでは幹や枝のままの落葉樹の樹形がまだ目
立つ一方、早咲きの桜が満開でカリンなどが芽
吹くこの時期になりました。少し肌寒く曇り空で
したが、久しぶりに集まる皆さんには、マスク越し
でも互いに満面の笑みが感じ合えたようです。
今回が一緒に活動できる最終の機会になる
金子先生と上村先生の紹介や感染防止策の
徹底などのミーティングを経て、各花壇で豊田
先生から作業のポイントなどの説明をお聞きし、
作業開始です。この間の鬱積を晴らすよう皆さ
んの手などの動きは活発で、あっという間に予定
の時間がに過ぎ、作業を終えました。

そして、両先生からご挨拶があり、集合写真
の後、これまでのご指導と活動を支えていただい
たことなどへの感謝の想いを寄せ書きにしました。
両先生、ありがとうございました。
午後は、金子先生にお願いし、ロックガーデン
のミモザから採取した花や枝葉を使ったリースづく
りです。ミモザの基礎的な知識や植生の様子を
学び、ハートや星型のリース台に飾りつけ、黄色
を中心に個性豊かなたくさんのリースが揃い、受
講生は”ミモザの春”を満喫できました。
活動が、コロナも落ち着き、これからも継続で
きることを願いつつ、一日が終わりました。皆さん
お疲れさまでした。 世話人;植田(3/24記)小西

＜4班＞創作・メンテ
今年初めての活動というこ
とで、大勢のメンバーが参
加されていました。
〇作業内容
前回にようやく正面ゲート
の補修が完了しましたが、
次の作業内容については
未定であったため、
４班のメンバーで相談し
て次のように決めました。
・正面看板は3年ほど

前に修理しましたが、塗装
がまた剝がれてきているので
塗り直す。
・花壇縁板の塗装がほ

とんど剥がれているので、正
面側から順次塗装を行う。
〇４月の予定
次の作業を予定していま
す。
・正面看板の塗り替え
・花壇縁板の塗装。

(Sさん)

音の花壇２班

味覚と香りの花壇 ３班

触れる花壇

色の花壇 １班

原則 毎月 第4水曜日
ただし、 *;<2022>12月は、第3水曜日

**;<2022>11月は、第2or3水曜日で調整中

<2022> 4/27   5/25   6/22  7/27   8/24        
9/28  10/26  11/9or16** 12/14*

<2023> 1/25   2/22   3/22
(変更の場合は、AGNメーリングリストメールでお知らせします。)

<2班>私にとって4カ月ぶり
の学校です。久しぶりにお会
いしたメンバーの元気な笑
顔にホッとしましたが、二人
の素敵な先生とのお別れも
ありました。コロナ禍であって
も春は来る～鮮やかな花々、
木々の新芽が眩かったです。
3月の活動内容
①全体的に除草。グラス類
の枯れた葉も抜き取りやカッ
トをしました。
②昨年、刈り取った麦の穂
から種を取りポットに蒔いて
置きました。無事に発芽し
育ちましたので、同じ所に植
え付けました。
③トクサを一部抜いて株分
けしました。(麦の苗を植え
たので)

4月の活動予定
①除草
②池の黄しょうぶなどが水面
上まで新芽を伸ばしていま
す。枯れた葉を取り除き、
綺麗にしたいです。
③ウインターコスモスの枯れ
た上部をカット。新芽を育て
ます。今年は差し芽で増や
すことが出来ると嬉しいです
ね。
報告
・冬が生育期のクレマチス・
アーマンディーは3～4月が
盛り。良い香りを放っていま
す。
・中央台の多肉植物が姿を
消しました。何度も補植しま
したのに残念です。

（Fさん）

<1班>
金子先生と上村先生との最
後の活動となり、寂しい気
持ちをもちながらも、目の前
の作業に集中し、きれいに
なった花壇で両先生を見送
る事が出来ました。
○作業内容・色の花壇；
肥料が効いてきて花が大きく
なりナメクジの食害などが見
られたビオラの花がら摘みや
咲き終わったガーデンシクラメ
ンの花の茎を根本からねじり
とるなどした。・触れる花
壇；アイリスなど球根の確

認。三木先生が1年前、乾
燥土壌に改良してくださった
おかげで、チューリップにモグラ
の被害が見られず、また、以
前の場所に金子先生提供
のラセンイ2株を自ら植え付
けていただいた。・その他、通
路を含め全般に除草。
○4月の予定・色の花壇
(南側)；より華やかになるよ
う検討。・触れる花壇；枯
れたコニファーの伐採後、日
当たりがよくなった場所の植
栽の検討。（Ｕさん）

現在、クラブ員の募集は停止しています。


